

La météo est au rendez-vous avec un grand soleil et peu de vent, tout est au beau fixe pour une bonne journée.

Les Châlonnais sont déjà là et ont campés sur place la veille pour être prêt à voler tôt le lendemain. Vous avez dit motivés ?



Les machines étaient de qualité cette année avec entre autre deux F3A électrique avec des finitions et des performances

plus que convaincantes. Les moteurs brushless alimentés par 2 pack d'accus Lipo 5S fournissent largement assez de

puissance pour passer toutes les figures possibles.

Le nouveau treuil du club était de service et à propulsé énergiquement les quatres planeurs F3J du club. Le petit vent

de travers n'a pas facilité les treuillages mais de beaux vols ont été réalisés grâce à de jolies ascendances ponctuelles.

Francis à ainsi pu tester son nouveau variomètre dont l'efficacité est redoutable pour les vols de durée.

Les vols 3D de Gaël en hélico et de Maxime en VGM ont scotchés tout le monde comme à chacune de leurs prestations

Cette année, ils se sont lâchés dans une chorégraphie innovante (et improvisée) en exécutant un vol de patrouille avec

un VGM et un hélico 3D ( !).

Vol à couper le souffle, imaginez un peu l'Extra qui passe en tonneau lent dans l'axe de la piste suivi de l'hélico qui

exécute la même figure. Ou encore l'Extra en torque Roll et l'hélico qui lui tourne autour dans des figures indescriptibles,

des renversements simultanés etc etc... Chapeau messieurs...





Rechercher les photos de l'événement sur le site de la ville de Saint-Genès-de-Magnac. Cliquez sur le lien [PHOTOS](#) pour accéder à la galerie de photos.